

Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar continúa celebración de su 8vo aniversario

Lunes, 08 Marzo 2021

Santo Domingo Norte.- Este viernes en el hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) continuó con diversas actividades la celebración del 8vo aniversario. El director del centro de salud, doctor Freddy Novas ofreció la bienvenida a los colaboradores y agradeció el compromiso que han asumido para garantizar el buen funcionamiento del hospital.

Como parte de las actividades se presentaron las conferencias "Preeclampsia: Screening y Prevención " a cargo del doctor José Arismendy Brito e " Hipertensión Pulmonar" por la doctora Cinthia Rosario.

Además se realizó un interesante debate sobre el aborto y las tres causales, en el cual participaron como disertantes los doctores especialistas en ginecología José Peguero, Alejandro Prichardo y Rolbik Urbaz, quienes fueron reconocidos durante el evento, con la entrega de un pergamino.

Para finalizar los presentes disfrutaron de la presentación artística de la doctora Jaely Matos quien interpretó varias canciones.

El próximo lunes 8 de marzo finaliza la semana aniversaria con la presentación de las memorias del doctor Freddy Novas, durante los meses que lleva dirigiendo el hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar. Además se entregarán reconocimientos a colaboradores destacados en las áreas correspondientes.

<http://www.hmra.gob.do/index.php/noticias/item/668-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-continua-celebracion-de-su-8vo-aniversario>



Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar agrada a colaboradoras y usuarias con motivo al Día Internacional de la Mujer

Lunes, 08 Marzo 2021

Santo Domingo Norte.- Con rosas fueron recibidas las colaboradoras y usuarias del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) al celebrarse este lunes el Día Internacional de la Mujer.

A su llegada al hospital las mujeres mostraron alegría mientras les entregaban una rosa, como símbolo de agradecimiento por el trabajo que desarrollan y la entrega en cada una de sus funciones. De igual forma de agradecer a las usuarias que son parte esencial del funcionamiento del HMRA.

Este gesto es iniciativa de la dirección general del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar dirigida por el doctor Freddy Novas, quien se ha mostrado muy interesado en valorar la labor que desempeña su personal y por ende elogia y destaca el esfuerzo y compromiso de cada uno.

Además el doctor Novas destacó el interés de que las usuarias reciban la mejor atención de calidad que acostumbra ofrecer este centro de salud.

El 8 de marzo fue instaurado el Internacional de la Mujer para conmemora la lucha por su participación dentro de la sociedad, en pie de emancipación de la mujer y en su desarrollo íntegro como persona.

<http://www.hmra.gob.do/index.php/noticias/item/669-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-agrada-a-colaboradoras-y-usuarias-con-motivo-al-dia-internacional-de-la-mujer>



Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar reconoce a 31 colaboradores en el marco de su 8vo aniversario

Martes, 09 Marzo 2021

Santo Domingo Norte - Tomando en cuenta su labor encomiable y compromiso con el hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA), el Comité Organizador del Aniversario seleccionó a 31 colaboradores del área médica y administrativa quienes fueron reconocidos en diversos renglones, destacando al doctor Luis José Castillo como colaborador en el área de salud y a Paola Sánchez en el área administrativa.

Además fueron reconocidos Onelio Tejeda como cirujano del año 2020; Intensivista del año a la doctora Yanira Cordero; colaborador del año en Gerencia de imágenes, Rosanna Novas; gerente en el área de salud, Albania Ogando; gerente en el área administrativa, Findiana Vicente; Subdirector del año, Yirandi Mateo. También fue seleccionado como colaborador destacado de nuevo ingreso, Julián Castillo, gerente de seguridad, entre otros.

Los galardonados recibieron estatuillas de mano del director del HMRA doctor Freddy Novas quien felicitó y exhortó al personal a seguir dando lo mejor por el bien de la institución.

" Reconocer el desempeño, esfuerzo y dedicación de cada uno de ustedes no es una labor fácil, ya que todos representan parte importante y fundamental para el funcionamiento del hospital. Este gesto es una muestra de agradecimiento y de motivación para que todos continúen brindando lo mejor de sí" manifestó el doctor Novas.

La festividad inició con una misa de acción de gracias oficiada por el padre Elvin de los Santos. Desde tempranas horas de la mañana el ambiente estuvo amenizado con melodías interpretadas por el saxofonista Carlos Estrada.

También fue ofrecida la conferencia " Finanzas Personales" a cargo de Victoria del Villar representante del Banco de Reservas, con el fin de orientar a los colaboradores a tener una mejor organización financiera.

Durante toda una semana se realizaron diversas actividades en el marco del 8vo aniversario entre ellas charlas y conferencias dirigidas a las usuarias y colaboradores del hospital.

Entre las conferencias expuestas fueron "Preeclampsia: Screening y Prevención " a cargo del doctor José Arismendy Brito e " Hipertensión Pulmonar" por la doctora Cinthia Rosario; Prevención del Cáncer de Mama, a cargo de la doctora Patricia Frías de ARS Yunen.

Además se realizó un interesante debate sobre el aborto y las tres causales, en el cual participaron como disertantes los doctores especialistas en ginecología José Peguero, Alejandro Prichardo y Rolbik Urbaz, quienes fueron reconocidos durante el evento, con la entrega de un pergamino.

El evento finalizó con el lanzamiento de globos, para celebrar también del Día Internacional de la Mujer, fecha en la cual se creó el centro de la salud, enfocado en brindar atención de calidad a la mujer.

<http://www.hmra.gob.do/index.php/noticias/item/670-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-reconoce-a-31-colaboradores-en-el-marco-de-su-8vo-aniversario>



Autoridades de Santo Domingo Norte realizan amplio operativo de limpieza en Ciudad Sanitaria Dra. Andrea Evangelina Rodríguez Perozo

Martes, 23 Marzo 2021

Santo Domingo Norte. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte en coordinación con el cuerpo de Bomberos y Defensa Civil de ese municipio realizaron una jornada de limpieza en el área externa de la Ciudad Sanitaria Dra. Andrea Evangelina Rodríguez Perozo integrada por los hospitales Materno Dr. Reynaldo Almánzar dirigido por el doctor Freddy Novas, el Traumatológico Dr. Ney Arias Lora y el Pediátrico Dr. Hugo Mendoza.

El alcalde Carlos Guzmán destacó la importancia de mantener el área tanto interna como externa de los hospitales, por lo que se comprometió a trabajar en conjunto con las autoridades de los tres hospitales que integran la ciudad sanitaria para realizar limpiezas permanentes y garantizar la higiene y embellecimiento del área. Además, anunció que iniciarán a desarrajalizar totalmente el espacio frontal de los hospitales.

“Le pedimos a los buhoneros que están frente a los hospitales que tienen que retirarse porque de no hacerlo con la notificación que se les estará enviando, vamos a tener que actuar con los policías municipales” expresó Guzmán.

La jornada incluyó fumigación, descacharrización, retiro de escombros, barrido, ornato entre otras acciones de limpieza.

La iniciativa que tiene como objetivo higienizar el complejo estuvo coordinada por Pedro Castaño, director de Aseo Urbano y Yomny Valdez, director de Desarrollo Social del Ayuntamiento de Santo Domingo Norte, así como también por el vocero de los regidores del PRM Bernardo Calendario.

Estuvieron presentes el gerente de Limpieza del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar, Lisandro Jiménez, quien en nombre del director de este centro de salud, doctor Freddy Novas agradeció a las autoridades por el apoyo brindado. Además, el subdirector académico del hospital Ney Arias Lora, Rafael García y el subdirector de Servicios Generales del hospital Hugo Mendoza, Bernardo Florencio.

<http://www.hmra.gob.do/index.php/noticias/item/671-autoridades-de-santo-domingo-norte-realizan-amplio-operativo-de-limpieza-en-ciudad-sanitaria-dra-andrea-evangelina-rodri-quez-perozo>



Parturientas en el Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar reciben utensilios para sus bebés de parte la Fundación Manantial de Vida

ImprimirCorreoGoogle Translate

Martes, 23 Marzo 2021

Santo Domingo Norte. - Las parturientas ingresadas en el hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) recibieron obsequios para sus bebés por parte de la Fundación Manantial de Vida, un gesto que hacen por primera en este centro de salud y con el cual se comprometieron a seguir colaborando.

Teresa Gerónimo, miembro de la Fundación destacó la calidad y buen servicio que brinda el hospital. “Este centro no parece un hospital, está mejor que cualquier clínica privada, al llegar aquí pudimos constatar tanto la limpieza, seguridad, así como la atención que brindan los empleados a las usuarias, es un hospital digno de admirar” manifestó Gerónimo.

Las representantes de la entidad Teresa Gerónimo, Mercedes Álvarez y Paulina Beltré fueron recibidas por el director del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar, doctor Freddy Novas, quien además de agradecer la valoración que hacen al centro y a la actual gestión, señaló sentirse comprometido en mantener la calidad de los servicios que ofrece el HMRA.

“Estamos trabajando para seguir brindando a nuestras usuarias un servicio humanizado y de calidad, el que ustedes como fundación nos seleccionaran para venir a agradecer a las pacientes con esta entrega de detalles para sus bebés, nos motiva aún más” expresó el doctor Novas.

Un total de 26 madres en el área de hospitalización del tercer piso del HMRA recibieron utensilios para uso de los recién nacidos, al momento de la entrega las beneficiadas mostraron alegría y dieron las gracias por ser tomadas en cuenta.

La Fundación Manantial de Vida es una institución sin fines de lucro, tiene más de 20 años trabajando a favor de la educación y capacitación de jóvenes, adultos y niños.

<http://www.hmra.gob.do/index.php/noticias/item/672-parturientas-en-el-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-reciben-utensilios-para-sus-bebes-de-parte-la-fundacion-manantial-de-vida>



Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar realiza jornada de donación de sangre

ImarimirCorreoGoogle Translate

Martes, 23 Marzo 2021

Santo Domingo Norte.- Con el fin de lograr un abastecimiento de los diferentes grupos sanguíneos y así poder dar mejor respuesta a la demanda del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA), se realizó la segunda jornada de donación de sangre voluntaria.

Albania Ogando, gerente de Laboratorio informó que en esta ocasión se pudo recolectar sangre de los diferentes tipos sanguíneos, los cuales estarán disponibles para las usuarias que en casos de emergencias necesiten ser transfundidas.

" Como somos un hospital de tercer nivel especializado, necesitamos tener siempre abastecimiento de todos los grupos sanguíneos. Recordar que estamos próximo a la Semana Santa y aunque somos un centro materno, también se pueden elevar los casos de emergencia", señaló Ogando.

Manifestó que la jornada coordinada con la dirección general del hospital también tiene como objetivo aumentar las donaciones voluntarias y altruista ya que el porcentaje en el país es reducido. " Si mantenemos un buen abastecimiento durante las urgencias no habría que esperar, por lo que no se retrasaría cualquier procedimiento".

La actual gestión del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar dirigida por el doctor Freddy Novas esta comprometida en garantizar la salud y bienestar de las usuarias, por lo que impulsar y fortalecer acciones como estas, es de vital importancia.

<http://www.hmra.gob.do/index.php/noticias/item/673-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-realiza-jornada-de-donacion-de-sangre>



Con charlas y conferencias inicia celebración del aniversario del HMRA

Miércoles, 03 Marzo 2021

Santo Domingo Norte.- El Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) celebra su octavo aniversario con un cronograma de actividades dirigidas a las usuarias y colaboradores del centro de salud.

Desde el primero de marzo se están impartiendo charlas y conferencias en el área de consultas dirigidas a las usuarias y en el salón de conferencias al personal del HMRA.

El lunes primero de marzo la festividad inició con la charla Mamá Canguro, a cargo de Alejandra Vásquez, coordinadora de ese programa; el martes las usuarias recibieron orientaciones sobre la Violencia de Género por el expositor José Medina, del departamento de Salud Mental del Servicio Nacional de Salud (SNS).

Se continuó el miércoles con el tema Mitos y Verdades de la Lactancia Materna, con la doctora María Aurelina Estévez, presidenta de Prolactar. De igual manera, el jueves se impartirá la charla Mitos y Verdades del Puerperio, a cargo de la doctora Rosanna Concepción.

Mientras que el viernes la doctora Sol De Jesús de ARS Renacer hablará sobre Lactancia Materna. También se impartirán las conferencias Prevención del Cáncer de Mama, a cargo de la doctora Patricia Frías de ARS Yunen y Finanzas Personales por Victoria del Villar.

La celebración del octavo aniversario del Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar culmina el lunes 8 de marzo, fecha en la cual se puso en funcionamiento el centro. Ese día se ofrecerá una misa de acción de gracias, además el director del HMRA, doctor Freddy Novas, presentará las memorias correspondientes a los seis meses de su gestión.

<http://www.hmra.gob.do/index.php/noticias/item/667-con-charlas-y-conferencias-inicia-celebracion-del-aniversario-del-hmra>

